



## Zwischen gestern und heute: Konferenz im Hochzeitshaus

Der Arbeitskreis Wissenschaft des Hessischen Museumsverbandes traf sich gestern zu einer Konferenz im Museum Hochzeitshaus. Thematisch drehte es sich bei der Konferenz darum, welche Rolle ein Museum in der Gesellschaft spielen kann. Begrüßt wurden die Wissenschaftler und Museums-Fachleute von Fritzlar's Bürgermeister Hartmut Spogat, Su-

sanne Gesser vom Historischen Museum Frankfurt leitete einen Workshop zur Besucherbeteiligung, um das Thema Ausstellungskoope-  
 ration drehte sich alles beim Vortrag von Renate Messer aus dem Vortau-  
 nismuseum Oberursel. Unser Bild zeigt Fritzlar's  
 Museumsleiterin Stefanie Mnich (links) mit  
 den Teilnehmern. see

FOTO: ZERHAU